

# Maria Geiger übernimmt Leitung von Jürgen Mertens

Verl (gl). Das Caritas-Haus St. Anna hat eine neue Leitung bekommen. Zum 1. April hat laut einer Mitteilung Maria Geiger die Aufgabe von Jürgen Mertens übernommen. Der habe sich nach rund sieben Jahren beruflich verändert, teilt die Caritas mit.

„Die familiäre Atmosphäre ist etwas ganz Besonderes“, sagt Maria Geiger. „Ich habe schon so viel mit den Bewohnerinnen und Bewohnern erlebt, und der Zusammenhalt im Team ist einfach großartig.“ Die 39-Jährige freue sich schon auf die neuen Aufgaben. „Ich kenne mich hier gut aus und fühle mich wohl.“

Maria Geiger arbeitet seit 2005 im Caritas-Haus St. Anna und bringt auch umfangreiche Leitungserfahrung mit. Nach ihrer Ausbildung bei der Caritas in Warendorf startete Maria Geiger zunächst als Pflegefachkraft in Verl. 2013 leitete sie einen Wohnbereich. 2017 kam noch ein zweiter dazu, zeitgleich wurde sie stellvertretende Pflegedienstleitung. 2020 übernahm sie die Pflegedienstleitung. „In den vergangenen Jahren hat sich in der stationären Pflege viel zum Vorteil für die Bewohner entwickelt“, berichtet sie. „Diesen Weg möchte ich weiter gehen.“

Ein erster Schwerpunkt der neuen Einrichtungsleitung wird es sein, den Austausch mit den Angehörigen und den Menschen aus der Stadt zu fördern. „Das war zu Pandemiezeiten leider kaum möglich“, so Maria Geiger. „Umso mehr freue ich mich, dass wir nun wieder regelmäßige Angehörigentreffen und größere Veranstaltungen anbieten können.“ Auch das St.-Anna-Café möchte sie bis zum Sommer neu öffnen.

Darüber hinaus ist es Maria Geiger ein Anliegen, ein angenehmes Arbeitsumfeld zu schaffen.



[www.caritas-guetersloh.de](http://www.caritas-guetersloh.de)



**Blumen zum Start:** (v. l.) Stefanie Schache, Leiterin der Abteilung Personal, die neue Einrichtungsleiterin Maria Geiger und Sarah Beese, stellvertretende Fachbereichsleitung „Leben im Alter“ während einer Feierstunde.  
Foto: Caritas Gütersloh